

<b>Zeitschrift:</b>	Parkinson : das Magazin von Parkinson Schweiz = le magazine de Parkinson Suisse = la rivista di Parkinson Svizzera
<b>Herausgeber:</b>	Parkinson Schweiz
<b>Band:</b>	- (1996)
<b>Heft:</b>	44
<b>Artikel:</b>	Portrait de madame Elisabeth Vermeil, nouvelle vice-présidente de l'Association suisse de la maladie de Parkinson
<b>Autor:</b>	Schmidlin, Lorenz
<b>DOI:</b>	<a href="https://doi.org/10.5169/seals-815759">https://doi.org/10.5169/seals-815759</a>

### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 16.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## Portrait de madame Elisabeth Vermeil, nouvelle vice-présidente de l'Association Suisse de la Maladie de Parkinson

Le comité a élu à l'unanimité, lors de sa séance du 4 septembre 1996, Mme Elisabeth Vermeil au poste de vice-présidente de l'Association Suisse de la Maladie de Parkinson. En plus de cette fonction, Mme Vermeil fera également partie de la direction de l'Association.

Madame Vermeil représente la Suisse romande au sein du comité depuis 1993. Elle a dès lors continuellement oeuvré pour une meilleure compréhension des besoins spécifiques aux parkinsoniens romands et c'est grâce à son engagement soutenu que l'activité de l'Association et celle des groupes d'entraide s'est accrue en Suisse romande.

Madame Vermeil a passé son enfance à Saint-Gall et a suivi les écoles normales et supérieures de cette ville avant d'obtenir un diplôme de commerce à Zurich et le diplôme des études supérieures d'anglais à Londres, puis elle a passé ses examens d'assistante de direction à l'Ecole hôtelière de Lausanne.

Ses expériences professionnelles sont nombreuses. Pendant sa formation, elle a été hôtesse à l'Exposition Nationale de Lausanne. Au début de sa carrière professionnelle, elle a occupé un poste de secrétaire de direction auprès d'une entreprise renommée avant de pouvoir mettre en pratique ses qualités d'organisatrice et d'administratrice en créant le bureau romand «Experiment in International Living» qui organisait des voyages et des séjours d'étude pour les jeunes.

Depuis leur mariage en 1973, Mme Vermeil et son mari dirigent la Fon-



Elisabeth Vermeil, vice-présidente

dation Pré Pariset à Pully qui est un établissement médico-social pour personnes âgées. En plus de ses tâches de gestion, Mme Vermeil est responsable de l'animation, des admissions à court et long terme, des foyers de jour ainsi que de la formation du personnel. Elle a acquis les connaissances nécessaires à ce travail exigeant lors de cours pour la formation des responsables d'institutions d'utilité publique (ASFORI), ainsi que par l'Association des établissements médico-sociaux vaudois (AVDEMS) où elle a reçu, entre autres, des notions médicales en gériatrie et en psychogériatrie.

En plus de son travail et de ses multiples devoirs de mère de famille - elle a élevé trois enfants - Mme Vermeil a trouvé le temps de se former en ergothérapie, de devenir membre de la commission de formation et d'animation de l'AVDEMS

et d'être enseignante dans différents cours de formation pour animatrices, aides hospitalières et gouvernantes.

Elle a été conseillère communale pendant dix ans, membre de la commission scolaire de Pully dès 1980 et sept ans plus tard cette protestante active est devenue catéchiste et monitrice au culte des jeunes de sa paroisse.

Nous nous réjouissons d'avoir trouvé en Mme Elisabeth Vermeil une nouvelle vice-présidente dynamique et compétente qui saura surmonter les difficultés grâce à ses excellentes connaissances linguistiques et à son engagement auprès des patients et de leurs proches.

Chère madame Vermeil, nous vous souhaitons la bienvenue comme vice-présidente au sein de notre Association et nous espérons que votre nouvelle activité vous donnera entière satisfaction à l'écoute des parkinsoniens.

Lorenz Schmidlin, président